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Abstract (en)
A phase-shifter, suitable for use at very high radio-frequency power, consists of a waveguide (2) in which there is arranged ferromagnetic material,
distributed along at least one plane extending in the wave propagation direction, which material is subject to a static magnetic field oriented parallel
to the plane, the ferromagnetic material being formed such that it forms a plurality of cavities (5) which extend in the direction of the applied static
magnetic field from one waveguide wall to the opposite waveguide wall (Fig. 2). <IMAGE>

Abstract (de)
Ein für den Betrieb mit sehr großer Hochfrequenzleistung geeigneter Phasenschieber, besteht aus einem Hohlleiter (2), in dem entlang mindestens
einer sich in Wellenausbreitungsrichtung erstreckenden Ebene verteilt ferromagnetisches Material angeordnet ist, das einem parallel zu der Ebene
orientierten statischen Magnetfeld ausgesetzt ist, wobei das ferromagnetische Material so geformt ist, daß es mehrere Raumkörper (5) bildet, die
sich in Richtung des angelegten statischen Magnetfeldes von einer Hohlleiterwand bis zur gegenüberliegenden Hohlleiterwand erstrecken (Fig. 2).
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